
Renazzo 30/12/2020

INTERROGAZIONE A RISPOSTA VERBALE

Presentato dal sottoscritto Consigliere del Gruppo Lega Nord Marco Pettazzoni 

 

OGGETTO: “DISTRIBUZIONE VACCINO COVID-19 PRESSO COMUNE DI CENTO"

 

Premesso che:

Da segnalazioni ricevute pare che non sia stato previsto un punto vaccini Covid sul territorio del 
comune di Cento, ma solo presso l'ospedale di Cona e l'ospedale del Delta dove sono stati messi 
a disposizione gli idonei frigoriferi;

Tenuto conto che:

Se così fosse, tale distanza potrebbe rappresentare un problema per gli operatori sanitari locali e 
soprattutto per gli operatori e gli ospiti delle case protette (RSA), questi ultimi pressochè 
impossibilitati a recarsi a Cona o al Delta.

Considerato che:

Il disagio e l'impossibilità a recarsi presso le strutture ove avvengono le vaccinazioni potrebbe 
rappresentare una sostanziale limitazione per i suddetti ed inevitabilmente una esposizione 
maggiore alla contrazione del virus.

Fermo restando che:

Se la nostra città non sarà dotata del punto vaccini si ritiene che per molti dei sopracitati sarà 
probabilmente necessario attendere i mesi successivi per le forniture di vaccini somministrabili a 
più basse temperature. 

 Interroga il Sindaco e l'assessore competente per sapere:

- Se quanto sopra esposto corrisponde al vero;

- Se intende farsi carico immediatamente della richiesta di ottenere presso la Regione Emilia 
Romagna un punto vaccini anche sul nostro territorio per personale medico e per gli ospiti delle 
case protette

- Se così non fosse come intende procedere per permettere ai sopracitati di effettuare la 
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vaccinazione nel più breve tempo possibile.

MARCO PETTAZZONI


